

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

DIRECTION DE LA COMMUNICATION

NOTE D'INFORMATION N° 0192 / VPR DU 19 NOVEMBRE 2025

Le Vice-Président de la République a échangé avec l'Ambassadeur du Liban et le Président de la BAD

Le Vice-Président de la République, M. Tiémoko Meyliet KONÉ, a échangé, ce mercredi 19 novembre 2025, au Palais de la Présidence de la République, successivement, avec l'Ambassadeur de la République Libanaise, S.E.Mme Magida KARAKI, et le Président du Groupe de la Banque Africaine de Développement (BAD), Dr Sidi OULD TAH.

Mme Magida KARAKI s'est réjouie d'avoir eu, avec le Vice-Président de la République, un échange dense, chaleureux et constructif, au cours duquel ils ont évoqué les excellentes relations séculaires qui unissent le Liban et la Côte d'Ivoire, ainsi que la volonté commune des deux Etats de continuer à renforcer ces relations dans tous les domaines d'intérêt commun.

L'Ambassadeur du Liban a ensuite salué le plein engagement de la communauté libanaise dans le développement économique et social de la Côte d'Ivoire, et l'attention constante que les autorités ivoiriennes accordent à cette communauté.

Pour finir, S.E.Mme Magida KARAKI a réaffirmé sa volonté de poursuivre le dialogue de confiance et la coopération avec les autorités ivoiriennes, au bénéfice de nos deux peuples.

Quant au Président du Groupe de BAD, Dr Sidi OULD TAH, il a indiqué avoir saisi l'occasion de son échange avec le Vice-Président Tiémoko Meyliet KONÉ, pour témoigner sa gratitude au Président de la République, S.E.M. Alassane OUATTARA, pour tout l'appui que cette banque africaine recoit des hautes autorités ivoiriennes.

Il a ensuite félicité la Côte d'Ivoire pour les excellentes performances macroéconomiques que le pays a réalisées, en dépit du contexte mondial particulièrement difficile.

Dr Sidi OULD TAH a, par ailleurs, indiqué avoir passé en revue, avec le Vice-Président de la République, le partenariat entre la Côte d'Ivoire et la BAD, ainsi que le rôle que cette banque doit jouer dans l'intégration régionale et la mobilisation des ressources pour le contient, notamment pour le financement des projets d'infrastructures, des projets de transformation structurelle et du secteur privé.

Il a aussi indiqué avoir recueilli les orientations du Vice-Président de la République à cet effet, et s'être enrichi de sa grande expertise et de ses connaissances profondes des questions de financement international.

Pour terminer, Dr Sidi OULD TAH a salué la qualité du portefeuille de projets de la Côte d'Ivoire au niveau de la BAD, et s'est dit très optimiste pour des perspectives très prometteuses dans le partenariat entre notre pays et la première institution financière africaine.

Notons que le Ministre, Directeur de Cabinet du Vice-Président de la République, M. Emmanuel Ahoutou KOFFI, a pris part à l'échange avec le Président du Groupe de la BAD.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Appolinaire Assa YAPI

Direction de la Communication / Département Presse et Multimédia

Tél: (+ 225) 27 20 31 45 97 – 05 05 07 71 92

E-Mail: assa.yapi@presidence.ci - servicepresse.pr@presidence.ci